Stadtteilspaziergang zu Feuer, Wasser, Erde und Luft "Dellbrückentag" ganz in seinem Element Bereits die siebente "Kulturelle Erkundung" in Köln-Dellbrück

"Hoffentlich gibt es nächstes Jahr wieder einen Dellbrückentag", schrieb eine Zuschauerin im letzten Jahr nach der 'sportlichen' Wanderung. Ja, gibt es!

Dellbrück (EB) – Der nächste Termin ist **Freitag, 19. Mai 2023** (Ausweichtermin z.B. bei Unwetter 9. Juni). Es werden wieder Beteiligte aus den Bereichen Kunst, Literatur, Musik, Tanz und Theater dabei sein, drei Einzelkünstler:innen und drei Kulturgruppen/-ensembles aus dem Stadtteil – auf, vor, neben und hinter der "Bühne" wieder ungefähr 40 Beteiligte insgesamt. Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen.

Nach Brücken, Spielplätzen, Filmen, Häusern und Sportstätten hat sich die Stadtteilinitiative dieses Jahr die Elemente vorgenommen. Es werden Stationen angesteuert, die mit Feuer, Wasser, Erde und Luft assoziiert werden können. Der Weg ist dieses Mal knappe vier Kilometer lang.

Die Veranstaltung beginnt um **16:30 Uhr im Leskanpark** (Schornstein am Heizwerk, Zugang über die Diepeschrather Straße). Die Punkte dazwischen sind die Feuerwache Urnenstraße (gegen 17 Uhr), der Friedhof Thurner Straße (gegen 18 Uhr) und die Hardtmühle (Strundener Straße 94, gegen 18:30 Uhr). Das Ende ist gegen **19 Uhr an der Feuerwache Strunden** (Gierather Straße 16) vorgesehen. An fast allen Orten kann man ein WC benutzen.

Bislang gab es schon weit über 120 verschiedene Beteiligte seit 2018; dieses Jahr haben Ihre Mitwirkung zugesagt: der bildende Künstler Alex Cummins, der (inklusive) Square Dance Club "Dancing Eagles Cologne", das Improtheater "Linie 15" (mit Annette von Czarnowski, Petra und Winfried Grau sowie Michael Nellinger), die junge Harfenistin Lotta Kißler, das Orchester SAXONET sowie der Autor Christian Schnalke und der professionelle Sprecher Christoph Wittelsbürger.

Nähere Informationen (auch Impressionen zu den vergangenen Touren) auf der Internetseite www.dellbrueckentag.de oder telefonisch unter (02 21) 12 29 99.

Dellbrückentag: Wir verbinden Orte und Menschen – mit Kultur bewegen!

Bildunterschrift (Foto Martin Junius)

Dass die Vorbereitungen für den Dellbrückentag früh beginnen, verrät die Kleidung beim Probespaziergang Ende Januar, für den sich die Gruppe an der zweiten Station (Feuerwache Urnenstraße) getroffen hat.